

PARA PERSONAS EN SITUACIÓN DE CALLE

# Habilitan albergue en Curicó

**CURICÓ.** El alcalde George Bordachar, junto a profesionales de la Dirección de Desarrollo Comunitario, visitó el albergue habilitado para la temporada de invierno.

En la oportunidad visitaron las instalaciones y abordaron las temáticas del trabajo con las personas.

El recinto cuenta con los cupos completos y contempla todos los servicios de alimentación e higiene. Gina Lorenzini, profesional de la Dirección de Desarrollo Comunitario explicó que significa este programa social.

"Este programa consiste en albergar

en la época de invierno a las personas en situación de calle, hombres y mujeres sobre 18 años. En estos momentos se encuentran 40 hombres y 20 mujeres. Se les da toda la alimentación, alojamiento y, además, estamos con la ruta que se llama 'Albergue Ruta', que sale todos los días en la mañana y en la tarde a repartir alimentación caliente", dijo Lorenzini.

#### DEDICACIÓN

George Bordachar destacó el trabajo de los funcionarios y que permiten llevar a cabo este programa. "Es muy importante la dedicación de nuestros

funcionarios para prestar la atención a las personas en situación de calle. Creo que es muy importante lo que se está haciendo y a seguir trabajando para entregar una mejor sociedad y entregar una mejor comodidad, a gente que no tiene las facilidades en la vida. Muy contento con la dedicación de nuestros funcionarios que están trabajando en este albergue", comentó el jefe comunal.

#### PRESTACIONES

Claudia Opazo, coordinadora del Albergue Municipal, se refirió al trabajo que se realiza diariamente

con los usuarios.

"Las principales prestaciones que se hacen acá son las cuatro comidas diarias, adicional a eso tenemos lavadora y secadora para que ellos puedan mantener limpia su ropa de vestir y de cama. Tenemos servicios higiénicos, camas individuales para cada uno y televisor para un espacio en común. Se entrega prestaciones de primeros auxilios", aseguró Opazo.

Cabe mencionar, que además del albergue existe el "Albergue Ruta", y aquí profesionales del Municipio recorren dos veces al día, los sectores



Albergue tiene cupos para 60 personas (40 hombres y 20 mujeres). Dentro de los servicios cuentan con profesionales de salud.

donde viven personas en situación de calle (rucos) y entregan alimentos calientes, como forma de ayudar a enfrentar el crudo invierno.